

# KORAMIL

## Kasal, Menko Marves dan Menteri KKP Canangkan Bulan Cinta Laut di Bali

Suhendi - KORAMIL.NET

Oct 30, 2022 - 10:56



**BADUNG** - Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Yudo Margono mendampingi Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan bersama Menteri Kelautan dan Perikanan Sakti Wahyu Trenggono mencanangkan Gerakan Nasional Bulan Cinta Laut (Gernas BCL) di Taman Bhagawan, Kab Badung, Bali. Kamis (27/10).

Program dari Kementerian Kelautan dan Perikanan yang bersinergi dengan TNI Angkatan Laut tersebut adalah dalam rangka mengurangi pencemaran sampah plastik di laut guna mendukung pencapaian target Pemerintah Indonesia mengurangi 70 persen sampah plastik di laut pada tahun 2025.

Presiden Joko Widodo dalam video yang ditayangkan pada acara tersebut mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk memerangi sampah di laut dengan

mendukung Gernas BCL. Pelaksanaan program berbasis ekonomi biru tersebut, menurut Presiden Joko Widodo, untuk menjaga kesehatan laut dan mendukung keberlanjutan aktivitas ekonomi maupun kegiatan sosial yang ada di dalamnya.

"Gerakan Nasional Bulan Cinta Laut adalah langkah konkret Indonesia dalam menangani sampah plastik di laut. Oleh karenanya, saya mengajak seluruh masyarakat, seluruh nelayan untuk terus cinta laut. Kita wujudkan laut yang bersih, laut yang sehat, untuk Indonesia sejahtera," ujar Presiden Joko Widodo.

Sementara itu, Menko Marves Luhut Binsar dalam sambutannya mengapresiasi langkah KKP menggagas Gernas BCL sebagai solusi mengurangi pencemaran sampah plastik di laut. Terlebih program ini mengusung konsep ekonomi sirkular yang membawa manfaat ekonomi bagi nelayan. Menko Luhut mendorong kerja sama antara KKP dan TNI Angkatan Laut untuk bahu membahu bersama-sama membersihkan laut Nusantara.

Dalam acara tersebut Kasal Laksamana Yudo, Menko Marves Luhut dan Menteri KKP Trenggono berkesempatan berdialog dengan para nelayan dan meninjau pameran produk kelautan dan perikanan yang ikut meramaikan acara puncak Gernas BCL di Badung.

Sebelumnya, dalam rangka HUT ke-77 TNI Angkatan Laut, pada Sabtu (10/9) telah menggelar "Gerakan Laut Bersih Nasional" secara serentak di 77 lokasi seluruh Indonesia, yang dicanangkan Kasal Laksamana Yudo bersama Menko Luhut Binsar di Dermaga Kolinlamil Jakarta. Kepedulian TNI AL akan kebersihan laut ini tercatat pada Museum Rekor Dunia Indonesia (MURI). (\*)